



I'm not robot



Continue

Oracion de la sangre de jesus por los hijos

La oración de la sangre de Cristo. De todos los elementos que tenemos en la Iglesia católica, la sangre de Cristo es una de las más poderosas y por lo tanto hay oración a la sangre de Cristo. Es un elemento que hasta el día de hoy sigue vivo porque permanece en las manos heridas de Jesucristo resucitado. Nuestra fe mantiene viva la imagen de Jesús en la cruz, donde su sangre fluye por amor a la humanidad. Cualquiera que sea la demanda que tengamos, creemos que la poderosa sangre de Cristo tiene suficiente poder para darnos lo que pedimos. La oración se puede hacer en cualquier lugar y todo lo que debe ser creo que el milagro se nos otorga. ¿Es fuerte la oración de la sangre de Cristo? Todas las oraciones a Dios son fuertes. Si reza con fe, tendrá todo lo que busca. Tengan fe y crean en los poderes de nuestro Señor Jesucristo. Oración de sangre de Cristo por los niños, padre mío, he venido a vosotros a orar y suplicarles que escuchen mi voz, estoy en dificultades, interceden para que mi hijo pueda apartarse de las malas compañías y no caer en el consumo de drogas, alcohol, unirse a la escuela de nuevo, les pido de todo corazón el poder de la sangre de Jesucristo, el Señor para devolverlo a un buen hombre. Señor, Padre Celestial, purifica el alma de nuestro hijo, lo limpia del mal, el odio, el resentimiento, el miedo, la ansiedad, la soledad, la tristeza y el dolor, a través de vuestra sangre, os pedimos que lo transformes en un ser que ama a los demás, alegre, tranquilo, bueno, intrépido, que transmitáis amor, sin sufrimiento, para dar forma al espíritu para protegerlo con vuestra preciosa sangre. El Dios misericordioso que tú, que lo sabe todo, que ve que todo nos da sabiduría para ser los padres que somos y queremos ser mejores, ayúdame a simpatizar con ellos, sabemos cuántos años tienes y es cuando son los más inquietos y/o rebeldes. Oh bendita sangre de Jesucristo derrama a Jesús sobre nuestro hijo, tu sangre bendita y purificada, para que él pueda darle fuerza. Te pido desde el fondo de mi corazón que lo seas. Amén. Usted puede rezar la oración de la Sangre de Cristo por sus hijos con su hijo. Los chicos con lo más hermoso que nos pudo haber pasado. Son los frutos de nuestro amor, y los recibimos en este mundo gozoso en la fe para que todo se resuelva para ellos en la vida. Pero hay momentos en que es nuestro turno, como padres, experimentar experiencias que no son agradables, y entonces los poderes de la sangre de Cristo se convierten en nuestra única esperanza. Preguntar a nuestros hijos es el acto de amor más valiente que podemos hacer. La sangre de la oración de Cristo por el pesado Una bendita sangre de Jesucristo, Inmaculada, sangre humana y divina, lávame, limpié, perdóname, lléname de tu presencia; Sangre que da poder, te adoro en tu Eucaristía en el Santuario, creo en tu poder y dulzura, confío en que me mantengas alejado de todo mal, y te pido desde lo más profundo de mi ser: penetrar en mi alma y limpiarla, llenar mi corazón y provocarla. Hermosa sangre derramada en la Cruz y palpitante en el Sagrado Corazón de Jesús, te adoro y te doy en homenaje a mi alabanza y amor, y gracias Señor tu sangre y tu vida por su agradecimiento a su pueblo han sido salvados y obtener defensa contra todo lo que es malo a nuestro alrededor. Un Jesús, que me dio el precioso don de Tu Sangre, y el Calvario, con valentía y generosa dedicación, me limpió de toda mancha y der soltó el precio de mi salvación; Oh, Jesucristo, que en el altar eres mi vida, comunicas mi vida, eres la fuente de todas las gracias conocidas, y el gran don de Dios a Sus hijos, eres la prueba y promesa del Amor Eterno para nosotros. Estoy agradecido por todas las oportunidades en las que he sido salvado y protegido con vuestro poder y poder, que me sostiene en la comprensión absoluta de mis debilidades, mi vulnerabilidad y su capacidad para protegerme del mal que me rodea, del tallo del diablo que siempre nos enreda más allá de nuestras fortalezas y posibilidades. Gracias por ser Sangre Real que libera nuestras vidas de las tinieblas y herramientas malignas que a menudo vienen a hacernos daño. Amén. La sangre de Cristo brotó cuando dio su vida por amor a la humanidad, y en él el poder de Dios se concentra para darnos los milagros que necesitamos. Pueden ser demandas difíciles. Verdaderos milagros en los que sólo el poder sobrenatural puede actuar y esto puede ser el poder de la Sangre de Cristo. Esta oración se puede hacer con la familia o con un amigo, lo más importante es saber que debemos creer, que es lo que asegura que la oración sea efectiva. Problemas, en la mayoría de los casos, están alojados en nosotros y te duele. Pasamos nuestras noches despiertos pensando en la situación problemática que tenemos y esto nos trae consecuencias físicas, que son muy molestas. La posibilidad de expulsar problemas fuera de nosotros, de nuestros hogares e incluso fuera de nuestros parientes cercanos es un acto necesario, y en este sentido el poder de la Sangre de Cristo puede ayudarnos. Oremos con esta petición específica y creamos que la respuesta del Señor está en camino. El Señor Jesús, en Tu nombre, y con el poder de Tu Preciosa Sangre sellamos a toda persona, obra o evento por el cual el enemigo quiere hacernos daño. Con el Poder de la Sangre de Jesús sellamos todo poder destructivo en el aire, en la tierra, del agua, del fuego, de la tierra, de las fuerzas satánicas de la naturaleza, de los abismos. infierno, y en el mundo nos moveremos a hoy. Con el poder de la Sangre de Jesús rompemos todas las interferencias y acciones del maligno. Le pedimos a Jesús que envíe a la Virgen Santa a sus hogares y trabajos, acompañados por San Miguel, San Gabriel, San Rafael y todo su patio en Los Angeles Santos. Con el Poder de la Sangre de Jesús sellamos nuestro hogar, todos los que lo habitan (nombre cada uno de ellos), las personas a las que el Señor les enviará, y los alimentos y bienes que nos envía generosamente para nuestro sustento. Con el poder de la Sangre de Jesús sellamos la tierra, puertas, ventanas, objetos, paredes y pisos, el aire que respiramos y colocamos fielmente un círculo de Su Sangre alrededor de toda nuestra familia. Con el Poder Sangrículo de Jesús sellamos los lugares donde estaremos en este día, y las personas, empresas o instituciones con las que trataremos (nombre cada uno de ellos). Con el poder de la Sangre de Jesús sellamos nuestra obra material y espiritual, los asuntos de toda nuestra familia, así como los vehículos, caminos, aires, caminos y cualquier medio de transporte que usemos. Con Tu Preciosa Sangre sellamos las acciones, mentes y corazones de todos los habitantes y gobernantes de nuestro país, para que tu paz y tu corazón finalmente reine en ella. Te damos las gracias, Señor, por Tu Sangre y Tu Vida, porque gracias a ellos hemos sido salvados y somos preservados de todos los males. Amén. GloriaTV Esta oración de protección con la Sangre de Cristo es muy poderosa! Podemos pedir que la poderosa sangre de Cristo nos cubra como un manto de protección a nuestro alrededor, para que el maligno no nos toque. Ni nosotros ni nuestros bienes, ni ninguno de nuestra familia y amigos. Esto es lo que sucedió en la nueva voluntad que rociaba sangre sobre las lentejas de las casas como símbolo de protección, así lo hacemos por fe hoy exigiendo que la sangre de Cristo esté poseída en las entradas de nuestras casas y sobre nosotros y nos proteja de todos los males. Oración por cada día mi Dios venga en mi ayuda, Señor, date prisa y ayúdame. Invoco la fuerte protección de la más bella Sangre Redentora de Cristo, Rey del Universo y Rey de Reyes. En el nombre de Dios Padre, en el nombre de Dios hijo y en el nombre de Dios el Espíritu Santo: con el Poder De sangre de Jesucristo el Señor, sellado y protegido, protegido y sellado, mi consciente, inconsciente, subconsciente, mi razón, mi corazón, mis sentimientos, mis sentidos, mi ser físico, mi ser mental, mi ser material y mi ser espiritual. Dios mío, ven en mi ayuda, Señor, date prisa y ayúdame. Todo lo que soy, todo lo que tengo, todo lo que puedo, todo lo que sé y todo lo que amo, está sellado y protegido por el poder Jesucristo el Señor. Dios mío, ven en mi ayuda, Señor, date prisa y ayúdame. Sella mi pasado, presente y futuro, sella mis planes, metas, sueños, ilusiones, todo lo que haces, todo lo que inicias, todo lo que piensas y haces, está bien sellado y protegido con el poder de la Sangre de Jesucristo el Señor. Dios mío, ven en mi ayuda, Señor, date prisa y ayúdame. Me escondo en la parte herida de Jesús, escondida en el Corazón Inmaculado de la Santa Virgen María, para que nada y nadie pueda afectarme con sus males, sus malas palabras y hechos, sus malos deseos, o sus engaños, para que nadie me haga daño en mi vida afectiva, en mi economía, en mi salud , con sus males enviados, con su envidia, con sus ojos malignos, chismes y calumnias, ni con magia, hechizos, hechizos o maldiciones. Dios mío, ven en mi ayuda, Señor, date prisa y ayúdame. Todo mi ser está sellado, todo lo que me rodea está sellado, y yo..... Seré protegido para siempre de la Sangre Más Hermosa de nuestro Salvador. Amin, Amin, amin. Oren orar a la Sangre de Cristo por cada día con gran fe. Este es un hábito que nos ayuda a mantener viva la fe en la familia y fomenta la unidad física y espiritual de cada miembro. Se puede hacer por la mañana para presentar el nuevo día en la presencia de Dios todos poderosos. Puedes hacer secuencias de oración de nueve días o hacer una oración espontánea. Lo importante es que no dejes de hacerlo. Hay edades en las que la fe parece muy fácil de romper y es en esos momentos que las oraciones diarias comienzan a dar fruto. Pedir que por medio de la sangre de Cristo, nuestro día sea bendecido es importante y poderoso. Cree siempre que la oración de la Sangre de Cristo tiene poder. Más oraciones: Oración de la serenidad La oración del juez derecho